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Secretaria de Cultura define
 programaçãoda 39ª Expoá

A Secretaria de Cultura de
Poá já definiu a programação
da 39ª edição do maior evento
do calendário cultural poaense,
a Exposição de Orquídeas e
Plantas Ornamentais (Expoá)
2011. O evento que neste ano
será realizado entre os dias 07
e 11 de setembro, na Praça de
Eventos, estará focando a
história da própria festa,
destacando as suas 38 edições
anteriores.

A abertura do evento será
realizada às 15 horas do dia 07
de setembro, e contará com a
presença do prefeito Francisco
Pereira de Sousa, o Testinha, do
Secretário de Cultura, Douglas

Aspasio, e de diversas
autoridades municipais e
regionais. “Resolvemos contar
a história da Expoá no próprio
evento, pois, sabemos da
importância desta festa para o
município e de como ela é
querida pelos munícipes”,
enfatizou o secretário da pasta,
Douglas Aspasio.

O interior do evento contará
com uma excelente estrutura
para atender as milhares de
pessoas que deverão passar pelo
local para prestigiar a Expoá.
“Teremos a famosa exposição
de orquídeas, área para venda
das plantas, o restaurante da
Promoção Social, a Praça de

Alimentação, o palco para os
shows, além da Feira de
indústria e Comércio e a grande
novidade deste ano, o sinal
gratuito de internet via wi-fi”,
destacou Aspasio.

O palco para os shows
também será montado dentro da
Praça de Eventos e terá uma
área separada do público da
festa e dos shows. “Tudo está
sendo feito para que seja um
espetáculo maravilhoso e, para
isso, os shows que terão início
às 22 horas, também foram
escolhidos para agradar todos
os gostos musicais”, salientou
o secretário, enfatizando que
nas cinco noites se apresentarão

Skank, Michel Teló, Mattos
Nascimento e Regis Danese,
Alexandre Pires e Calcinha
Preta.

   PROGRAMAÇÃO
      Dia 07/09
15 horas – abertura oficial

do evento
 22 horas – Michel Teló
     Dia 08/09
22 horas – Calcinha Preta
    Dia 09/09
22 horas – Skank
    Dia 10/09
22 horas – Mattos

Nascimento e Régis Danese
     Dia 11/09
22 horas – Alexandre Pires
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SECOM Poá

O prefeito Testinha realizará a abertura do evento no próximo dia 07 de setembro

Pâmela dos Santos é eleita Rainha da Orquídea 2011

Na noite desta quinta-feira,
dia 18, a bela Pâmela dos
Santos Ferreira, foi eleita Rai
nha da Orquídea 2011 após ter
encantado todos os presentes
que prestigiaram o evento no
Esporte Clube Concórdia, na
Vila Monteiro, em Poá. Além
da Rainha, o concurso também
elegeu a 1ª e 2ª Princesa, a Miss
Simpatia e a Miss Imprensa.

De acordo com o Secretário
de Cultura, Douglas Aspasio, o
evento foi ótimo, o público
maravilhoso e as concorrentes
simplesmente lindas. “Tudo
transcorreu na mais perfeita
ordem e o resultado não poderia

ser outro, ou seja, um belíssimo
evento recheado de charme e
elegância”, enfatizou.

Sob a apresentação da maes
trina Sandra Miani e do ator
Mateus Carrieri, o evento ainda
contou com a presença do
prefeito Francisco Pereira de
Sousa, o Testinha, do vice-
prefeito Marcos Borges, e de
diversas autoridades munici
pais. “Todos estão de parabéns,
pois, o evento foi maravilhoso
e as garotas desfilaram com
muito charme e beleza”, disse
o líder do Poder Executivo
poaense.

Além da Pâmela dos Santos,

que foi eleita a Rainha da
Orquídea 2011, o concurso
também elegeu Larissa Mariane
Fernandes como 1ª Princesa,
Letícia Garcia dos Santos,
como 2ª Princesa, Mariana Rita
de Santana Leite, Miss Simpa
tia e Agatha Marcelli Brito
Faria, Miss Imprensa.

As vencedoras do Concurso
Rainha da Orquídea 2011 repre
sentarão a beleza da mu lher
poaense durante a realiza ção
da 39ª Exposição de Orquí deas
e Plantas Ornamentais (Expoá)
que, neste ano, será realizada
na Praça de Eventos, entre os
dias 07 e 11 de setembro.
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PR em Ferraz confirma Loureiro em setembro

Durante a festa da filiação de
Júnior da Locadora, o presi
dente de Ferraz, José Carlos
Loureiro, que avaliou o encon
tro como muito positivo, decla
rou que em Ferraz está sendo
preparado o terreno para a
afirmação pública de sua
candidatura a prefeito.

A previsão é que seja feito um
grande evento para marcar
espaço. A confirmação veio
através do deputado André do
Prado. “Na próxima terça-feira,
23, estarei reunido com o
Loureiro para traçarmos os

preparativos para fazer um
movimento igual a este em
Ferraz”, disse ele.

Na ocasião, também será
oficializado o PR Jovem, uma
iniciativa do Partido da Repúbli
ca para envolver a juventude na
prática cotidiana da política e,
claro, extrair jovens talentos
para compor as chapas de
candidatos nas cida des do Alto
Tietê e em todo o estado.

Em Ferraz, a tendência é que
a concorrência para o posto de
prefeito seja muito mais
acirrada que em Poá, por

exemplo, dado o alto número de
candidatos considerados
“prefeituráveis”.

Loureiro está entre eles - e
se a disputa se vislumbra
“apertada”, o cenário prenuncia
igualmente a exigência de uma
melhora qualidade no que se
refere às candidaturas.

O vice-presidente de Ferraz,
Zé João, avaliou que a aceitação
do partido na cidade será boa.
“Por conta de prefeitos bem
sucedidos na região, o partido
tem pouca rejeição em Ferraz”,
explicou João.

Em sua opinião, tanto o
partido como o candidato será
uma novidade interessante na
disputa. Loureiro tem votos na
cidade, por conta de duas
disputas que já travou antes.

“Em Ferraz, o ponto de vista
da maioria das pessoas sobre o
Loureiro é bom. E ele é um
político de fácil contato com as
pessoas”, analisou.

 O evento ferrazense aconte
cerá até o final de setem bro,
garantiu o deputado André.

jornal.argumento@yahoo.com.br

Autoridades prestigiam
inauguração do núcleo
da AECEDF em Ferraz

A manhã do dia 6 de agosto
marcou, em grande estilo, a
inauguração oficial do núcleo da
Associação de Esporte e Cultura
com Ênfase em Deficiente Físico
(AECEDF), em Ferraz de
Vasconcelos, que é presidido por
Carmen Canassa e Dirceu
Domingues. O líder comunitá rio
que tem trabalho de destaque na
cidade, Pastor Aparecido Costa,
mencionou a necessidade da
implantação de uma entidade
como essa, referência em São
Paulo devido à idoneidade e
credibilidade de seus atos e que
agora tem representatividade em
Ferraz. “O trabalho conjunto
surte efeito e é fundamental para
que todos sejam beneficiados”.

Autoridades da região do Alto
Tietê e da capital paulista
prestigiaram a solenidade que
contou com café da manhã e
muita festa. Interessados em
obter informações e fazer o
cadastro para a casa própria,
como Vanessa Sandes Ferreira e
Sara Luiza da Silva, foram
atendidas durante o evento e
participaram da festividade.

O vice-presidente da entida
de, com sede em São Paulo,
Valdir Aparecido da Silva,
também fez questão de marcar
presença.

O Conseg da Cidade Tiraden
tes, foi representado pelo seu
presidente, Vilmar Teixeira, bem
como o membro efetivo, Jorge
Cosme, o secretário José Carlos
Vilela e o diretor social, Galdino
Oliveira Teixeira.

Devido a compromissos
assumidos anteriormente, o depu
tado estadual José Bittencourt
(PDT), não pode estar presente,
mas encaminhou seu assessor
Cleber de Almeida.

O presidente do PDT de
Ferraz, o vereador José Izidro
Neto, ressaltou a relevância de
movimentos como a AECEDF.

“A cidade é carente de habitação
e essa entidade irá ajudar a fazer
esse mapa na cidade!”.

O líder comunitário Edinho
do Kemel, que desenvolve
projetos sociais junto à popula
ção, participou do evento e
ressaltou a importância da
inauguração da AECEDF próxi
mo as divisas das cidades de
Ferraz e Poá. “Iniciativas como
essas são louváveis, porque
contribuem para a forma ção,
inclusão e progresso das pes soas,
melhorando sua quali dade de
vida e o desenvolvimen to dos
mais necessitados, bem como
fortalecendo as iniciativas sociais
com seriedade e ação”.

Feliz, Carmen Canassa,
mencionou que mais um sonho
foi realizado: o de poder ajudar
as pessoas a obterem a casa
própria, um dos bens duráveis
que mais a população brasileira
almeja na vida. “Demos mais um
passo, com a ajuda de Deus, e
agora iremos desenvolver
trabalho sério e transparente em
Ferraz de Vasconcelos, inclusive
com projetos sociais e culturais,
além daqueles relacionados à
habitação”.

Participaram ainda da soleni
dade, o presidente do Movimen
to Pró-Moradia de Suzano, Isaias
Martins e seus colaborado res,
Rosa Gomes, João Vanildo, a
jornalista profis sional e editora
do Jornal Pró-Morar, Venina
Camilo, represen tantes da
Associação Brasileira de Apoio
à Moradia Popular (ABRAP),
Jorge Ferraz e Felipe Coelho,
respectivamente, secre tário e
tesoureiro.

A associação funciona das 10
às 17 horas, inclusive aos sába
dos, no período das 10 às 14
horas, na rua Albino Francisco
Figueiredo, 1.386, em Ferraz de
Vasconcelos.  O telefone para
contato é o 4675-1226

Pastor Aparecido, o líder habitacional Isaias Martins, Edinho do Kemel, Vilmar Teixeira e Carmen Canassa

Deputado André do Prado e o Presidente de Ferraz, José Carlos Loureiro

O prefeito Testinha ao lado das vencedoras do Concurso Rainha da Orquídea 2011
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Vou falar um pouco de minha traje
tória de vida, moro em Ferraz de
Vasconcelos há 35 anos, trabalho na
Praça da Bíblia há 25 anos, vendendo
churrasco juntamen te com minha
família, sou pai de 5 filhos e avô de 9
netos.Em 1980 passamos por uma difi
culdade ,desempregado com as crian
ças pequenas cheguei ao deses pero,
não arrumava emprego mesmo tendo
a profissão de motoris ta,cheguei a
catar papelão, latinha e ferro velho
para sobreviver, nesta época morava
em Suzano somente por um ano,
porque era muito distante do centro,
contei com a ajuda de muitos amigos
e vizinhos.

Certo dia sai para procurar empre
go e encontrei numa firma em Cum
bica, Guarulhos, comecei a traba lhar
todo feliz por ter conquistado uma
vaga de motorista, com uma semana
de serviço vem mais uma preocupação,
sai para trabalhar às cinco da manhã,
nesse dia chovia muito, cheguei ao
serviço com um aperto no coração,
parecia que ia me dar um troço, às
08h00min da manhã, recebi uma
ligação na empresa de uma vizinha me
avisando que devido ao forte temporal
tinha arrancado as telhas de minha

casa, que minha esposa e meus filhos
estavam debaixo de chuva, fiquei
desespera do, pois com uma semana
de serviço não podia fazer nada. Tama
nho foi meu desespero que logo minha
chefa percebeu que depois do telefo
nema eu fiquei triste; ai ela me pergun
tou: O que aconteceu Paulo? Expliquei
tudo o que tinha ocorrido com a minha
casa, logo em seguida eu vi minha
chefa passando em seção por seção
da firma com um caderno na mão, eu
nem imaginava o que ela estava
fazendo, mas quando ela me chamou
no escritório eu pensei: ò meu DEUS
vou ser mandado embora, mas para a
minha surpresa, com ajuda de DEUS
e meus colegas de serviço, minha chefa
e o gerente da empresa, arreca daram
pra me ajudar  CR$18.600,00, eu
ganhava CR$ 600,00  ao mês, foi uma
grande aju da,eu tenho até hoje esta
lista , não para lembrar os maus mo
mentos que passei, mas para olhar hoje
para esta lista e agradecer a DEUS e
aos amigos que me ajudaram, dai em
diante procurei na medida do possível,
sempre ajudar a quem precisa. Os anos
foram passando e eu fui me estabelecen
do na minha vida pessoal, resolvi
dedicar a um trabalho social que faço

até hoje. Cerca de dez anos atrás, eu
trabalhei em uma rádio comunitária,
fazendo 2 horas de programação musi
cal e social, consegui ajudar várias
famí lias, fazendo apelo aos ouvintes
do progra ma, para arrecadar cestas
bási cas, cadeiras de roda, enxoval
para bebes, remédios e etc. Eu sou dire
tor de um do projeto: “Ajude a fazer
uma criança sorrir” trabalho feito
com crianças onde eu atuo desde 1988,
através deste trabalho, fui convidado
a participar de um filme aqui em
Ferraz, o cineasta Joaõ Amaral, da
Larama Produ ções, investiu e confiou
em nosso potencial como ator. Ao
longo do tempo veio pra o Brasil uma
equipe da IPC do Japão, para fazer
um documentário a respeito do Traba
lho brasileiro, me indicaram para parti
cipar, meu personagem era Jacozinho,
esta equipe me acom panhou o dia
todo, desde o momento em que eu ia
comprar a carne até a venda do chur
rasco, eles acharam interessante eu ser
locutor, ator, chur rasqueiro, serra
lheiro, eletricis ta e político. A filma
gem foi exibida no Japão onde foi
muito elogiada e escolhida como uma
das melhores do documentário.

ALEMÃO CHURRASQUEIRO

   Minha trajetória de vida!!!
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Executivo promove concurso que elegerá os representantes da “XIII Festa do Peão
Boiadeiro e Cavalgada de Itaquaquecetuba - 2011”

Além da tradicional Rainha e suas Princesas, este ano o concurso também elegerá o Peão do Rodeio

O executivo de Itaquaque
cetuba, por meio da Secretaria
Municipal de Cultura e Turismo
mobiliza-se para a realização do
concurso que elegerá os repre
sentantes da “XIII Festa do
Peão Boiadeiro e Cavalgada de
Itaquaquecetuba - 2011”.

Além da tradicional Rainha
e suas Princesas, este ano o con
curso também elegerá o Peão do
Rodeio.

Trinta concorrentes (20
mulheres e 10 homens), com ida
de entre 16 (dezesseis) e 25
(vinte e cinco) anos completos,
residentes no município de
Itaquaquecetuba, com altura

mínima de 1,60 mt efetivaram
suas inscrições.

Os participantes serão avalia
dos por uma comissão julgadora
especializada que emitirá notas
de 05 (cinco) a 10 (dez) pontos
para os itens: Beleza Plástica,
Simpatia, Elegância, Desenvol
tura e Comunicação.

Serão ofertados troféus,
faixas alusivas aos títulos,
prêmios em espécie e a vestimen
ta típica da festa, conforme
segue:

 1ª Colocada: Rainha - R$
600,00 + Troféu + Vestimenta
Completa de Rainha da Festa

2ª Colocada: 1ª Princesa - R$

400,00 + Troféu + Vestimenta
Completa de Princesa da Festa

 3ª Colocada: 2ª Princesa -
R$ 300,00 + Troféu + Vesti
menta Completa de Prince sa da
Festa

 1º Colocado: Peão da Festa
- R$ 600,00 + Troféu + Ves
timenta Completa de Peão da
Festa

Vale lembrar que o referido
concurso será apresentado em
uma única etapa, no dia 26 de
Agosto de 2011, às 19hs00, no
AROEIRA BAR (localizado à
Avenida Ítalo Adami n.º 65 –
Estação).

Para secretário municipal de

Cultura e Turismo, Jandir Jorge
Souto, o referido concurso é
parte das atividades que vêm
sendo desempenhadas visando
a realização da “XIII Festa do
Peão Boiadeiro e Cavalgada de
Itaquaquecetuba”, prevista
para o mês de setembro, e tem
por objetivo: “...resgatar os
valores e costumes da cultura
rural; valorizar a beleza plás
tica e a simpatia dos jovens;
agir como fator de cultura,
lazer e entretenimento no
município e divulgar e valori
zar todas as atividades popula
res que estão inseridas no con
texto folclórico brasi leiro...”.

Praça João Pessoa recebe a 4ª Ação pelo Emprego
A Prefeitura de Suzano, por

meio da Secretaria Municipal
de Desenvolvimento Econômi
co, Trabalho, Negócios e Turis
mo, realizará no próximo
sábado (27/8), a 4ª Ação pelo
Emprego, na Praça João Pessoa,
no centro da cidade. Ao todo
serão 2.500 vagas oferecidas
em diversas áreas, por meio de
mais de 20 agências parceiras.
A novidade desta edição são as
855 bolsas integrais de estudo,
em cursos profissionalizantes
que serão ofertadas por cinco
escolas técnicas da cidade. A
atividade é gratuita e aberta a
todos os interessados.

No local, serão oferecidas
diversas atividades voltadas ao
encaminhamento e inserção no

mercado de trabalho. O evento
possibilita o encontro entre
trabalhador e empregador e tem
por objetivo orientar e auxiliar
quem busca sua vocação e perfil
profissional. A expectativa é de
que cerca de 10 mil pessoas
compareçam à praça neste
sábado para participar desta
Ação pelo Emprego.

Dentre os cursos oferecidos
pelas escolas técnicas estão os
de informática básica,
telemarketing, secretariado,
inglês básico, preparação para
o mercado de trabalho, libras,
auxiliar administrativo, porta
ria, zeladoria, recepção e
vendas. Além disso, estão
previstas palestras de orienta
ção profissional, confec ção de

currículo, orientações para
entrevistas, emissão de carteira
de trabalho, cadastro no Posto
de Atendimento ao Traba
lhador (PAT) e o Suzano Saudá
vel, em parceria com a Secreta
ria Municipal de Saúde, que
oferecerá orientações sobre
saúde, higiene bucal, entre
outros.

“Investir na capacitação dos
candidatos é o melhor caminho
para a recolocação no mercado
de trabalho”, afirma o secretá
rio municipal de Desenvolvi
mento Econômico, Trabalho,
Negócios e Turismo, Mauro
Vaz. “Assistir a palestras de
qualificação e buscar orientação
profissional ajuda muito”,
ressaltou o secretário referindo-

se aos serviços oferecidos
durante a ação.

Para o coordenador da
Central do Trabalhador de
Suzano, Marcos Vieira, a reali
zação da Ação pelo Empre go
de forma descentrali zada
permite que a Prefeitura tenha
um perfil da qualificação das
pessoas em cada bairro, já que
uma ficha de cadastro é
preenchida por quem participar
do evento. “Isto poderá, por
exemplo, direcionar cursos para
cada região”, destaca.

A primeira edição do evento
foi realizada em novembro de
2010, na própria Central do
Trabalhador. Neste ano a ação
já foi realizada nos bairros Jar
dim São José e Jardim Revista.

      Audiência pública debate orçamento 2012

Secretários e diretores de
vários setores da Administração
Municipal de Arujá discutiram,
em audiência pública realizada
nesta sexta-feira (19/08), na
sala de reuniões Prefeitura, as
principais necessidades e
propostas para a cidade no
próximo ano. As informações
vão servir de base para que a
Secretaria de Finanças conclua
o projeto do Orçamento de
2012, que deverá ser enviado à
Câmara de Vereadores até, no
máximo, 30 de setembro.

A audiência tem por objetivo
estabelecer as diretrizes para a
aplicação de investimentos no

próximo ano. A chamada LOA
(Lei Orçamentária Anual) -
uma exigência da Lei de
Responsabilidade Fiscal –
prevê uma série de investimen
tos em todas as áreas públicas
e deve respeitar a Lei de
Diretrizes e Bases do Orçamen
to e o Plano Plurianual. O
documento leva em conta as
estimativas de receita e arreca
dação do município para o
próximo exercício. Segundo a
secretária municipal de Finan
ças, Inês Rodrigues, a estima
tiva é de que o orçamento do
próximo ano seja maior em
relação ao de 2011 (que original

mente era de R$ 138 milhões,
mas deve chegar a R$ 147
milhões).

“Em função do cálculo do
IPTU (Imposto Predial e Territo
rial Urbano) que, com base no
IPCA (Índice Nacional de
Preços ao Consumir Amplo),
deve sofrer um reajuste em
torno de 6,8%, além dos novos
cadastros mobiliários efetuados
e aos convênios firmados com
as secretarias, o Orçamento
para 2012 deve passar dos R$
158 milhões, mas isso é apenas
uma projeção. O valor exato só
terá em alguns dias”, explicou
Inês.

    Inadimplência caindo
No encontro, a secretária

também expôs aos participantes
a preocupação do governo
municipal em buscar meios de
aumentar a arrecadação de
impostos, sem sobrecarregar o
contribuinte que já cumpre
rigorosamente com suas obriga
ções com: “O governo não pode
tributar mais aqueles que já
pagam seus impostos em dia.
Nós precisamos é aumentar a
malha de arrecadação, conscien
tizando aqueles que estão em
atraso ou os que, por alguma
razão, não estão reco lhendo os
tributos”.

Inês revelou ainda que essa
estratégia, adotada desde o
início da gestão, em 2009, tem
começado a dar um importante
fruto: lenta e gradualmente,
segundo ela, as taxas de inadim
plência começam a cair, o que
traz um importante refor ço aos
cofres públicos. Para a secretá
ria de Finanças, “os cidadãos
têm visto os investi mentos
feitos pela Prefeitura em todas
as áreas, sentem confian ça no
governo e respondem pagando
seus impostos porque sabem
que ele está sendo bem empre
gado”.    Nadja Cortes
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Há algumas edições, os temas desta coluna abordam
questões políticas (críticas à corrupção, às ingerências
administrativas, aos escândalos protagonizados por àqueles
que deveriam defender os interesses da população etc).

Tendo em vista o peso destes assuntos, para esta semana,
procurava por algo mais leve, agradável, belo.

Eis que, há poucos dias, enquanto ministrava “formação
específica” aos estudantes de jornalismo e publicidade tive
uma grata surpresa.

Ao término, um dos alunos me procurou e pediu para que
eu fizesse uma breve análise sobre um texto produzido por
ele, ali mesmo, durante a aula, em poucos minutos.

Confesso que a princípio não acreditei na possibilidade
de encontrar algo relevante na leitura, tendo em vista o pouco
tempo disponibilizado, o ambiente, o barulho típico de uma
classe repleta de adolescentes, ingressantes na vida
acadêmica... Felizmente, me enganei!

Convido os leitores desta coluna a apreciarem esta
amostra literária:

Saber
“Digo as palavras sem saber como usá-las.
Quero expor meus pensamentos, mas, não sei como defini-

los.
Não cabe a mim o ato de julgar.
Meus passos errantes me mostram quem sou.
Meu engano é o lépido do meu martírio.
A quem quero persuadir?
Quero provar ser capaz mas não conheço minhas

capacidades.
Formo opiniões e me vejo sozinho com estas verdades
Tiro o melhor dos meus livros empoeirados
Edgard Allan Poe sorri prá mim
Goethe faz semblante de que me entende
O que fazer então?
Volto ao meu lugar e espero... espero outro...
Outro a quem possa dividir meus encantos
E talvez ele detenha meus caminhos
Faço faculdades ruírem ou se elevarem
E eles saberão quem fui
Agora espero meu descanso
Ao lado eternizado dos que comigo vivem
Enfim se precisar estarei aqui
Me chamo... PAPEL!”(Por Elcio Leonardo Diniz de

França).
Por definição, a literatura é considerada uma arte por

meio da qual temos contato com experiências diversas, sem
que seja preciso vivenciá-las. Além disso, trata-se de um
instrumento comunicativo responsável por transmitir
conhecimentos e a cultura de uma sociedade.

Os elementos literários presentes no texto do aluno Elcio
de França (tais como: ficcionalidade - os textos não fazem,
necessariamente, parte da realidade, função estética - o
artista procura representar a realidade a partir da sua visão,
plurissignificação - nos textos literários as palavras
assumem diferentes significados e subjetividade - expressão
pessoal de experiências, emoções e sentimentos) despertam
sentimentos que tornam a leitura curiosa, instigante,
agradável.

O ato de ler implica não somente em desenvolver a
capacidade de entender com clareza as idéias de um ou mais
autores (avaliação e os questionamentos de seus argumentos,
bem como, as evidências utilizadas para suportá-los) como
na de formar e justificar as próprias opiniões enquanto leitor.

Quem lê de maneira crítica adquire conhecimentos
(passados, presentes e, porque não dizer, indícios futuros),
vocabulário e está melhor preparado para o convívio em
sociedade.

Num país onde as bibliotecas são consideradas depósitos
de livros e as políticas públicas não incentivam o hábito da
leitura, a descoberta de jovens interessados na prática
literária é sempre uma agradável surpresa.

        Prática Literária:
descoberta de novos talentos
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Secretários e diretores de vários setores da Administração Municipal de Arujá discutiram, em audiência pública
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Secretário Municipal de Cultura e Turismo, Jandir Jorge Souto com as Vencedoras de 2010
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Reino da Garotada de Poá
Ajude estas instituições

Banco Itaú
Agência 1480
C/C 03927-8
Banco Santander
Agência 0353
C/C 13001141-0

Lar Mãe Mariana
Banco Santander
Agência  0353
C/C 13000861-4
Nossa Caixa
Ag. 1121-5
C/C 04000005-0

Realizamos exames clínicos de piscina e praticas de esportes

Consultório médico
Medicina do

trabalho – Nr7
Clinico Geral

Pediatria

Ampla
Amil
Bradesco
Blue life

Nr7 -  Exame admissional – Periódico
Demissional – Retorno ao Trabalho

PCMSO - PPP - PPRA

Dr. Valter Risieri
Toni

CRM 47.799

Rua Deputado Cunha Bueno, 250 - Centro  - Poá próx. ao XI Paulista

4638-3513
Cabesp
Cassi
Economus
Fundação

Indiamed
Marítima
Medial

Osesp
Saúde
Internacional
Sermed

Sul
América
Unimed
Cesp

Comentários, críticas ou sugestões: 4753-2623
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Prefeito inaugura campo de futebol com grama sintética
 no CDC Parque Veredas, no Itaim Paulista

O CDC Parque Veredas, no Itaim Paulista, Zona Leste da cidade, atende ao Programa Clube Escola, com aulas de futebol para 350 crianças de 10

a 12 anos. O local recebeu um novo gramado sintético além de novos alambrados, vestiários e novo projeto de iluminação.

Com a reforma, o CDC deve receber mais de 500 crianças

O prefeito de São Paulo
entregou oficialmente neste
domingo (21/8) o gramado
sintético do campo de futebol do
CDC Parque Veredas, Itaim
Paulista, Zona Leste de São
Paulo

“Estamos cada vez mais
recuperando e ampliando os
nossos equipamentos, principal
mente aqueles voltados ao
esporte e ao turismo. Precisa
mos que a cidade de São Paulo
tenha, principalmente na
periferia, equipamentos com

esse padrão” afirmou o prefeito.
Antes da reforma o campo

era de terra. Para a colocação
do gramado foi feita a drenagem
do espaço. Além da reforma da
quadra poliesportiva, o CDC
também ganhou novos alam
brados, dois vestiários, novo
projeto de iluminação e teve sua
sede reformada.

O local atende ao Programa
Clube Escola, com aulas de
futebol para 350 crianças de 10
a 12 anos. A obra foi executada
pela Secretaria de Esportes,

Lazer e Recreação. “Este
equipamento serve para unir
famílias com o lazer que as
pessoas dessa região que
precisam”, afirmou o secretário
municipal de Esportes.

O CDC faz parte do Com
plexo Parque Veredas, que
agrega um CEU, uma EMEF,
uma EMEI e o CEI. Em breve
também será inaugurado um
Telecentro no local, proporcio
nando inclusão digital à comuni
dade.

O presidente do CDC Parque

Veredas, Antônio Carlos
Cazuza, também participou da
inauguração e destacou a
importância do Clube. “O nosso
centro faz com que crianças,
jovens e idosos tenham mais
cultura, educação e qualidade de
vida, além da valorização que
trouxe para o bairro”, afirmou.
Com a reforma, Cazuza espera
receber 500 crianças no Projeto
Clube Escola e atender familia
res com atividades aos finais de
semana.

  Prefeito de São Paulo, Gilberto Kassab  entregou  oficialmente  neste  domingo   o gramado  sintético  do  campo  de  futebol  do  CDC  Parque  Veredas,  Itaim  Paulista,  Zona Leste  de  São  Paulo

SECOM Pref. São Paulo

 Aparecido Marabraz ganha eleição para comandar diretório do PT em Ferraz
Depois de uma disputa

política democrática, o vereador
José Aparecido Nascimento
(PT), o Aparecido Marabraz, foi
eleito o presidente do diretório
municipal da legenda, em
Ferraz de Vasconcelos. A
eleição ocorreu no domingo, dia
21, no Salão de Festas Prefeito
Hugo Mazzucca, nas
dependências do Complexo
Poliesportivo Gothard
Kaesemodel Junior, na Vila
Romanópolis.

Na disputa do segundo turno
do Processo de Eleição Direta
Extraordinário (Pedex),
Aparecido Marabraz recebeu
574 votos, contra 551 da
militante Cristina Dias, sendo

ainda que nove filiados optaram
por anular o seu voto e seis
votaram em branco. No total,
apesar do dia frio, 1.040
militantes foram às urnas. No
município, o PT possui mais de
dois mil filiados.

Agora, o novo presidente
promete honrar os votos
depositados nele e, ao mesmo
tempo, pretende trabalhar firme
para manter a unidade política
interna do partido. Para
Aparecido Marabraz, o maior
patrimônio da sigla é a sua
militância e, portanto, tudo será
decidido levando em
consideração a união de todas
as correntes políticas. “Como
sempre vou priorizar o diálogo

franco e aberto com todos os
militantes”, disse o petista.

Na Tribuna da Câmara
Municipal, na segunda-feira,
dia 22, Aparecido Marabraz
agradeceu o diretório estadual
pela a lisura na realização do
Pedex.

 Além disso, ele elogiou a
postura dos representantes das
mais diversas tendências
internas do partido, entre eles,
os deputados federais, Candido
Vacarezza, Gilmar Tattto, José
Mentor, Arlindo Chinaglia e
Paulo Teixeira e os estaduais
Alencar Santana, José Candido
e Luiz Moura. “O meu muito
obrigado”, finaliza Aparecido
Marabraz.

Para se entender, e se localizar, em muitos textos e em muitas
doutrinas bíblicas, devemos  discernir muito bem para quem é
dirigida a palavra , ou a ordem e até a promessa.

Pense bem nos seguintes itens; - O HOMEM DA ERA DA LEI
MOSAICA e O HOMEM DA ERA DA GRAÇA, Ou o homem do
Velho Testamento e o homem do Novo Testamento, Homem
Natural,  Homem  Carnal e Homem Espiritual. As coisas
discernidas pelo Homem Espiritual, nunca irão ser perfeitamente
entendidas pelo homem natural e pelo homem carnal, porque
elas se discernem espiritualmente, e por mais que o homem carnal
se aplique nunca vai aceita-las ou entende-las. Na  Primeira Carta
AOS Coríntios capitulo 2 Paulo  refere-se a estes três tipos de
homens, alertando sobre a diferença da sabedoria humana, e a
sabedoria que o ESPIRITO santo nos ensina. I CORINTIOS 2;11
Mas nós não recebemos o espírito do mundo,mas o Espírito que
provem de Deus, par que pudéssemos conhecer o que no é dado
gratuitamente por Deus12.As quais também falamos , não com
palavras de sabedoria humana, mas com as que o Espírito Santo
ensina,comparando as coisas espirituais com as espirituais.

HOMEM NATURAL i Coríntios 2 ;14 Ora o homem natural
não compreende as coisas do Espírito de Deus, porque lhe
parecem loucura e não pode entende-las porque elas se
discernem espiritualmente.HOMEM ESPIRITUAL I Coríntios
2 15  Mas o que é espiritual discerne bem tudo, e ele de ninguém
é discernido. HOMEM CARNAL coríntios 3;1 E eu irmãos não
vos pude falar como a espirituais, mas como a carnais, como a
meninos em Cristo 2 com leite vos criei e não com carne porque
ainda não podíeis e  nem tampouco ainda agora podeis.3 Porque
ainda sois carnais, pois havendo entre vos inveja, contendas e
dissensões, não sois porventura carnais, e não andais segundo
os homens ?.

Podíamos até nos referir como homem carnal o israelita, o
homem natural o gentio e o homem espiritual o homem que
realmente nasceu de novo pelo vontade de Deus citado em João
1;12, falando sobre o homem que nasceu pela vontade de
Deus.João 1;12  Mas a todos quantos o receberam deu-lhes o
poder de serem filhos de Deus, aos que crêem no seu nome.13
Os quais não nasceram do sangue nem da vontade da carne,nem
da vontade do home mas de Deus.

 Existem muitas diferenças nas exortações proféticas que falam
a três tipos de homens que viviam em Israel, e nas demais partes
do mundo no Velho Testamento, e no Novo Testamento aos Salvos
e aos não salvos. Segundo os princípios básicos da teologia, Deus
escolheu a nação Israel  e o povo israelita, para através desse
povo se revelar ao mundo todo como o Deus de Israel, O Senhor
dos Exércitos, e o único Deus verdadeiro.Pela lei dada a Moisés
Ele se revelou  Justo e Misericordioso  e Pelos seus  sempre sábios
Juízos. Ele revelou a  sabedoria como a primeira de suas obras.

Tudo o que Deus fez e faz sempre esta de acordo com a Sua
Santa e perfeita vontade, e após a queda do homem pela
desobediência Deus  já começou a preparar o mundo para o
maravilhoso resgate.

Tudo desde a criação, os elementos da natureza as relações
humanas, as situações  geográficas, econômicas e sociais, foram
criadas para o ensino do homem, que Ele escolheu, para viver a
eternidade com Deus. O mundo todo foi feito como um jardim
maravilhoso, mas não é aqui que passaremos a eternidade.

No Velho Testamento existiam os Hebreus ou israelitas e nas
demais partes do mundo existiam os gentios, que também eram
denominados de bárbaros ou  ímpios, apesar de que a impiedade
também e comum em Israel pelas diferenças tribais e etc. . O
governo das comunidades sempre foi exercido por sacerdotes ou
pelos juízes pois até Saul os israelitas eram o único povo que não
tinha um rei terreno pois o próprio Deus exercia esse mister e
não ficou satisfeito quando o povo começou a pedir um rei.

 Antes do rei, o sacerdote assistia, fazendo cumpri a lei, e
aprovando ou desaprovando a ministração de castigos que eram
imposto segundo o testemunho de mais de uma pessoa sobre
qualquer violação da lei mosaica, como o adultério o roubo, a
agressão e homicídios e etc. Qualquer dano físico, ou, ao
patrimônio de alguém, era o sacerdote quem avaliava e
determinava  a punição que podia ir de uma oferta de sacrifício
ou holocausto até as chibatadas ou a morte por apedrejamento

Não havia reuniões de adoração e culto de louvores, a não ser
pelo ministério dos levitas.

 Foram estabelecidos e regulamentados por Davi,  que alem
de compor muitos salmos, também inventou vários instrumentos
de musica  por Davi e criou até uma escola onde mestres
ensinavam a arte de louvar cantando ou tocando os louvores que
eram  durante os reinados entoados por revezamento.

A LEI E A GRAÇA

Pedro Ferreira

Prefeitura de Ferraz dará descontos de até 100% em multas de imposto atrasado
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Os moradores de Ferraz de
Vasconcelos que possuem pendên
cias com relação aos impostos
municipais, como o Imposto
Predial Territorial Urbano
(IPTU), por exemplo, poderão
ganhar até 100% de desconto nas
multas dessas cobranças. Esta é
uma ação que está prescrita na
Lei Comple mentar 258, criada
pela prefeitura. Porém, o descon
to será fornecido apenas para
aquelas pessoas que têm os
tributos vencidos até o dia 30 de
junho de 2011. Para receber este
benefício, o cidadão precisa rá
comparecer até o dia 30 de setem

bro na secretaria munici pal da
Fazenda, ou no Escritório de
Negociação da Dívida Ativa, o
Endia.

Essa medida foi tomada pelo
prefeito, Dr. Jorge Abissamra,
devido aos problemas de inadim
plência e falta de paga mentos
tributários que foram registrados
na cidade.E, por muitas vezes,
essas taxas não são pagas devido
ao fato de a família precisar usar
o dinheiro para outras neces
sidades, como alimentação ou
gastos com saúde, por exemplo.
Por isso o incentivo foi promo

vido para buscar uma regulari
zação deste quadro.Além dessa
atitude, um programa chamado
‘IPTU Premiado’ é realizado há
seis anos como forma de incenti
vo à população, para que pague
em dia suas contas com o municí
pio.

Esta lei complementar prevê
que, as famílias endividadas que
pagarem os impostos atrasados
em duas ou até seis parcelas
mensais sucessivas, terão descon
to de 50% nas multas.Já as pes
soas que optarem por pagar os
débitos à vista, em parcela única,

até o dia 31 de outubro ficarão
completamente isentos das mul
tas e juros que foram incorpo
rados aos valores atrasados. A
parcela mínima para nego ciação
da dívida é de R$ 20,00. As famí
lias que atrasarem em 120 dias o
pagamento dos impos tos, já com
os descontos incluí dos, voltarão
a fazer parte da lista das pessoas
que estão em débito com a
prefeitura e poderão respon der
administrativamente ou judicial
mente.

O Endia fica na Travessa Feliz
Mazzuca, Nº 15, centro de Ferraz
– ao lado da estação -, e seu
telefone é o 4675-4037.

Vereador José Aparecido Nascimento
      (PT), o Aparecido Marabraz
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(150 M2) COM
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ESPORTE  SOCIETY SANTA LUIZAESPORTE  SOCIETY SANTA LUIZA

Adolfo Quintas inaugura Centro de
Apoioao Trabalhador em São Miguel

Na quarta-feira (17/08, o
vereador Adolfo Quintas
(PSDB) e o secretário-adjunto
de Desenvolvimento Econômi
co e Trabalho, Luiz Antonio
Medeiros, inauguraram o
Centro de Apoio ao Trabalhar
São Miguel Paulista. Instalado
em um Sacolão na Avenida
Imperador 1.900, o CAT atende
rá uma das áreas mais populosas
de São Paulo com cerca de 4
milhões de habitan tes.

“Sou morador do Jd. São

Carlos e visinho desde novo
CAT, sei das necessidades dessa
comunidade e da importância
deste centro de apoio ao
trabalhador inaugurado hoje.
Tenho certeza que trará muito
desenvolvimento econômico e
social para a população da
região”, afirmou o vereador
Adolfo Quintas.

Atualmente já funcionam na
região os CATs Itaquera, Itaim
Paulista, Penha, São Mateus I e
II, e Tatuapé. Segundo o

coordenador do Trabalho da
Secretaria Municipal de
Desenvolvimento Econômico e
do Trabalho (Semdet),
Fernando Cerqueira, a abertura
desse CAT é um importante
investimento, uma vez que terá
papel fundamental na identifica
ção e qualificação da força de
trabalho para atender a expecta
tiva de empregos que surgirão
na região.

O CAT São Miguel Paulista
funcionará de segunda a sexta-

feira, das 8h às 17h, contará
com 10 funcionários e prestará
serviços de intermediação de
mão de obra, seleção, seguro-
desemprego, emissão de Cartei
ra de Trabalho (primeira e
segunda vias), oficinas do
programa Orientação para o
Trabalho, atendimento ao
microempreendedor, programa
Inclusão Eficiente e orientações
para auxiliar na retirada do
nome da lista de inadimplentes.

www.orkut.com.br/Main#Community.aspx?cmm=2553973

Banda Chamada a Cobrar

www.myspace.com/bandachamadaacobrar

                    Tonho quer estacionamento exclusivo para perua escolar
Donos de perua escolar

poderão contar com vaga exclu
siva de estacionamento em
frente a creches e a escolas de
ensino fundamental e médio da
rede pública e particular, em
Ferraz de Vasconcelos.

 A regulamentação da
medida no município faz parte
de um projeto de lei aprovado
em primeiro turno, na sessão
ordinária, na segunda-feira, dia
22. No momento, o texto de
autoria do vereador, Antonio
Carlos Alves Correia (PSB), o
Tonho, aguarda ser votado em
segundo turno, o que poderá
ocorrer na próxima segunda-
feira, dia 29, para depois ir à
sanção do prefeito municipal.

Segundo o projeto de lei, as
vagas exclusivas para veículos
do transporte escolar serão
demarcadas e distribuídas da

seguinte forma: duas vagas para
escolas com mais de 500 alunos
e quatro para unidades de
ensino com mais de mil estudan
tes. Porém, para fazer jus à
norma, a perua escolar deve
estar, devidamente, cadastrada
no Departamento Municipal de
Trânsito (DMT), subordinado a
Secretaria Municipal da Segu
rança e Mobilidade Urbana
(SSMU).

Além disso, a matéria restrin
ge o direito à utilização das
vagas exclusivas ao tempo
neces sário para o embarque e
o desembarque de alunos.

Por sua vez, o motorista não
poderá sair do seu assento, isto
é, do veículo, já que, cabe ao
monitor auxiliar os estudantes.
Já as escolas deverão enca
minhar requerimento a SSMU
e, com isso, solicitar a demar

cação das áreas exclu sivas. O
trabalho de fiscalização ficará
sob a respon sabilidade do
DMT.

De acordo com Tonho, a sua
proposta visa disciplinar me
lhor o trânsito de automóveis
em frente a creches e a escolas
públicas e privadas situadas no
município e, ao mesmo tempo,
coibir corriqueiros transtornos
aos transportadores de alunos e
aos pais ou responsáveis. “Na
verdade, sobretudo, no horário
de entrada e saída de estudantes
o fluxo de carros vira uma
verdadeira bagunça.

 Por isso, o nosso projeto
pretende organi zar toda essa
situação e até mesmo evitar que
o condutor seja multado por
estacionar de maneira ir
regular”, conclui Tonho.

RODEIOS: No ultimo dia 23/08, O Deputado Federal
Ricardo Tripoli (PSDB/SP) apresentou o Projeto de Lei
2086/2011 que dispõe sobre a proibição de perseguições
seguidas de laçadas e derrubadas de animal, em rodeios
ou eventos similares. Com o Projeto, o parlamentar paulista
pretende proibir a prática e estabelecer sanções aos
infratores dessa determinação.

LOUSA INTERATIVA: A administração municipal da
cidade de Jacareí/SP, tomou a iniciativa de implantar um
projeto piloto, que através de sua Secretaria de Educação
tem o objetivo de ampliar o acesso às tecnologias de
informação e comunicação na rede municipal. Para isso
foram adquiridas duas lousas digitais, com dimensões de
160cm X 120cm cada, que possuem sensores  ultrassônicos
e infravermelhos e uma caneta eletrônica que funciona como
o mouse do computador. A lousa  funciona interligada ao
computador e projetor. Parabéns prefeito Hamilton Ribeiro.

MESADA? O deputado federal Vaz de Lima protocolou
no ultimo dia 22/8, um requerimento junto à Comissão de
Fiscalização Financeira e Controle, onde pede a
convocação do ministro das Cidades, Mário Negromonte,
para prestar esclarecimentos. O parlamentar tucano quer
que o ministro esclareça matéria intitulada “Mesada de
30.000”, publicada nesta semana por uma famosa revista.
Essa quero ver!

DINIZ LOPES: O deputado Diniz Lopes tomou posse
no dia 03 de fevereiro na Assembléia Legislativa de São
Paulo. Mesmo com a oposição pegando pesado para que
ele não assumisse a cadeira na casa, ele vem comprovando
o que vem sempre fazendo em sua vida política: trabalhar
muito para a população de Mauá e região.

LUCIANO BATISTA: Dizem por aí que, o ex-deputado
Luciano Batista (PSB), está prestes a reassumir o cargo. O
Tribunal Superior Eleitoral (TSE) optou por “congelar” a
votação de candidatos que aguardam decisão judicial com
base na Lei da Ficha Limpa. Porém ao que parece o
problema já foi resolvido. Eleito deputado estadual com
59.653 votos, Luciano Batista foi vereador por duas
legislaturas em São Vicente. Presidiu a Câmara Municipal
nos biênios 2001-2002 e 2003-2004, e reeleito presidiu no
biênio 2005-2006. Com o retorno do parlamentar a ALESP,
o estado de São Paulo terá um grande ganho.

Reflexão: Nunca se deve deixar prosseguir uma crise
para escapar a uma guerra, mesmo porque dela não se
foge mas apenas se adia para desvantagem própria, Na
verdade, os homens ofendem ou por medo ou por ódio.

Leitor da Semana: Esta semana este escriba não poderia
deixar de lembrar, do amigo Ricardo, popularmente
conhecido como “ZICO”, um homem sério e responsável,
que sempre acompanha as ligeiras linhas deste colunista.

Pedro Ferreira
Vereador Antonio Carlos Alves

Correia (PSB), o Tonho

Segunda a Sexta das 3:50 as 00:00 hs - Sàbado das 3:50 às 21:00 hs

Fone: 97157124 - 46393245

Horário de Funcionamento

“Eu estou no mundo, mas não sou do mundo”

Estacionamento de Bicicletas

Praça João Felippe Junior, 34 - Poá

MADUREIRA
DO TREM

ID:9* 10840

Assessoria de Imprensa Vereador Adolfo Quintas

Vereador Adolfo Quintas (PSDB),  e o Secretário-adjunto de Desenvolvimento Econômico e Trabalho, Luiz Antonio Medeiros, inauguraram o Centro de Apoio ao Trabalhar São Miguel Paulista
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Mais de 150 pessoas prestigiam sessão solene
do Dia do Evangélico na Camara de Poá

Mais de 150 pessoas lotaram
o plenário da Câmara de Poá na
últimasexta-feira (19.08) à noite
para prestigiar os dezenove
evangélicos dacomunidade que
foram homenageados em razão
do dia do evangélico,comemo
rado na segunda sexta-feira do
mês de agosto.

 A cerimônia ocorreu a partir
das 19h na rua José Calil, n°
100, centro. Entre as personali
dades que receberam placas de
honra ao mérito estavam pasto
res, presbí teros e membros das
igrejas evangélicas de Poá.

Os nomes foram seleciona
dos pelos próprios vereadores,
com base nos trabalhos desenvol
vidos por cada um. Foram home
nageados: Adelia Duarte Quiri
no, Cristina Aparecida Romano,
Durvalina Edsom Oliveira,
Irani Valéria Dias, José Filho da
Silva e Roseli Alves Sabino; as
pastoras Glória da Silva Vitori
no e Rosana Procópio Barreto
de Oliveira; os pastores Ailton
Pereira Nascimento, Benedito
Domin gos Ferreira, Carlos
Roberto Rodrigues da Silva,
José Caitano Neto, Ronaldo

vice-presidente da Casa de Leis,
Marcos Ribeiro da Costa (PDT),
o Marquinhos da Indaiá.

Prestigiou ainda a sessão
solene o presidente do Conselho
de Pastores

da cidade, Carlos Alberto
Romano.

Após a abertura oficial da
cerimônia, o pastor José Caitano
Neto, da Igreja Assembleia de
Deus, Ministério do Belém, fez
uma oração para abençoar os
trabalhos da Casa.

Na sequência, houve a
entrega dasplacas de honra ao
mérito e o uso da tribuna por
vereadores,homenageados e o
prefeito. Todas as declarações
trouxeram testemunhosde fé e
resignação diante dos ensina
mentos de Deus.

Após o presidente Deneval
Dias encerrar a sessão, o pastor
José Aparecido Ferneda, da
Igreja Convenção Unida Brasi
leira proferiu algumas palavras
de sabedoria e abençoou a todos
os presentes.

     SHOW GOSPEL
Após a ses são solene, todos

os presentes foram convidadosa
prestigiar um show gospel com
Paulo Cesar Baruk, Banda e
Coral Resgate. Realizado pela
Prefei tura, por meio da Secre
taria de Turismo,o evento ocor
reu em frente ao prédio da
Câmara.

INTERNACIONAL
                                   GADDAF
Cai mais um ditador, e cai tarde. Os rebeldes venceram e

a “casa” de GADDAF caiu. É mais uma ditadura que já
pode ser considerada coisa do passado. Até que enfim, já é
passada a hora de acabar com as ditaduras.

                           STRAUSS KAHN
Strauss Kahn, ex manda chuva do FMI foi absolvido. O

inquérito que corria contra ele foi arquivado por falta de
provas. É isso, é preciso cuidado com julgamento
antecipado, nem sempre é o que dizem, falam, espalham. A
mídia tem que aprender esperar os resultados para depois
lançar as pessoas na Lama. A camareira Nafissatou Diallo
jogou no ventilador um monte de acusações SEM PROVAS
contra Strauss Kahn. A imprensa saiu condenando o cara
antes da hora e agora tem que enfiar o rabo entre as pernas.
O problema é o prejuízo que isso porque manchado um nome
fica difícil “limpá-lo” porque os boatos já foram espalhados.

FUTEBOL
                           BRASILEIRÃO
A última rodada só teve um “ganhador”, o Corinthians.

Os times da ponta praticamente não saíram do lugar,
emperraram. O Flamengo empatou com um rival de ponta,
o Internacional; São Paulo e Palmeiras ficaram no 1 X 1 e
o Vasco que vencia o Fluminense até o finalzinho do jogo
cedeu o empate. O único que avançou foi o Botafogo que
venceu o “afundado” Atlético Mineiro por 3 X 1, e agora
ocupa a 5ª. posição com 31 pontos, 6 a menos que o
Corinthians, ainda líder com 37. Ou seja, o ganhador da
rodada, mesmo perdendo para o Figueirense por 2 X 0 foi o
Corinthians. Mas calma, muita calma nesse momento, só
estamos nas últimas rodadas do primeiro turno, tem todo
um segundo turno pela frente e muita coisa pode e vai mudar,
inclusive a ponta da tabela. Aguardem.

                                 SANTOS
Ufa! Até que enfim o Santos venceu uma fora de casa,

bateu o Bahia por 2 X 1, mas foi um sufoco danado. O
Bahia pressionou, pressionou, mas faltou competência para
traduzir a pressão em gols e acabou punido num contra-
ataque Santista, sofrendo o 2º gol sem tempo para reagir. O
problema do Santos é que o Muricy quer fazer de um time
que sabe melhor atacar num time defensivo. Toma mais gols
do que faz. É hora do Muricy repensar sua tática, se vale a
pena ficar se defendendo para tentar um golzinho salvador
ou colocar o time pra atacar, fazer gols e levar a vitória pra
casa. Muricy, meu caro, retranca é um risco muito grande.
Bota o time pra frente, futebol vive de resultado e resultado
se consegue com gols. E mais, resultado é o que segura
técnico. Acorda Muricy.

POLITICA
                            FICHA LIMPA
O juiz Luiz da Rocha Neto, diretor da Associação dos

Magistrados Brasileiros pediu ao STF agilidade na análise
de processos que questionam a constitucionalidade da lei
da Ficha Limpa. É isso gente, não basta lançar leis,
emendas, medidas provisórias..., é preciso respeitar a
Constituição. Se a coisa for inconstitucional deve ser
declarado logo para evitar prejuízos maiores e irreparáveis
por vezes.

                              RACHA NO PP
O PP está rachado. Estão “brigando” pela manutenção

da pasta no ministério, liderança etc. Segundo o ministro
Mário Negromonte a “briga” vai terminar em sangue. E
por aí gente, na política é assim, uns querendo e outros
“desquerendo”, ou seja, um grupo quer para si e o outro
também e a coisa desanda porque no fim, TODOS QUEREM,
mas como não tem “boca” pra todos, quebra, racha...

                             DRA. ELAINE
É, agora temos uma representante na Câmara Federal

mais próxima de nós poaenses, a deputada Dra. Elaine,
mulher do prefeito Ferrazense Dr. Jorge Abissamra. Digo
mais próxima porque é da cidade vizinha e é nossa. Poá
ajudou eleger a Dra. Elaine que sempre está por aqui na
cidade. Por isso podemos dizer que é mais próxima e é nossa.
E outra coisa, ela está próxima de tornar-se mais poaense
que antes, é que seu filho está perto de se casar com a filha
do nosso último ex prefeito Dr. Roberto Marques. Vamos
torcer para esse casamento acontecer logo, assim a Dra.
vai ser mais nossa ainda. drpauloelias@uol.com.br

Deputada Heroilma participa do lançamento das obras do Trecho Leste do Rodoanel

A deputada estadual e
primeira-dama de Itaquaque
cetuba, Heroilma Soares (PTB)
prestigiou na manhã de hoje
(17) a cerimônia que marcou o
início das obras do Trecho Leste
do Rodoanel Mário Covas. O
evento que contou com a presen
ça do governador Geral do

Alckmin foi realizado no km 86
do Trecho Sul na cidade de
Ribeirão Pires.

De acordo com a Agência de
Transporte do Estado de São
Paulo (Artesp) o investimento
no Trecho Leste será de R$ 2,8
bilhões que serão aplicados na
construção, desapropriações,

reassentamentos e projetos
ambientais. Já os outros R$ 2,4
bilhões serão destinados para a
operação, conservação e obras
de ampliação do Trecho Sul.

O traçado leste cortará seis
municípios sendo Ribeirão Pi
res, Mauá, Suzano, Poá, Itaqua
quecetuba e Arujá. Os acessos

serão no final do Trecho Sul,
junto à interligação com a
avenida Papa João XXIII em
Mauá, na SP-66 em Suzano,
Rodovia Ayrton Senna (SP-70)
em Itaquaquecetuba e Rodovia
Presidente Dutra (BR-116) em
Arujá.

Para a deputada, esta é uma
grande obra que virá para
beneficiar as cidades da região
do Alto Tietê. “É uma obra fun
damental e uma grande conquis
ta para todo o Estado de São
Paulo. Além disso, este Trecho
Leste vai colaborar para a
melhoria do trânsito da Região
Metropolitana de São Paulo. Por
isso, só temos que parabenizar
o governador por mais esta
conquista”, disse a parlamentar.

Alckmin fez questão de
salientar que a obra começou 24
dias antes do prazo. “Esta obra
é inovadora na questão de
engenharia. O Trecho Leste
chegará até a SP-66 que faz
parte do Alto Tietê, dará acesso
ao aeroporto de Cumbica e
facilitará o tráfego nestas locali
dades. No mês de setem bro
começará a licitação do Trecho
Norte” ,finalizou o governador.

Silvio de Oliveira, Helcio Sar
denberg, Rogério Aparicio
Prado, Valmir Tavares de Olivei
ra, além dos presbíteros Edcar
los dos Santos, José Bar bosa e
Marco Antônio Lemes Fernan
des.

 Os trabalhos foram conduzi
dos pelo presidente da Câmara,
Deneval Dias do Nascimento
(PRB), que compôs a mesa ao
lado do prefeito Francisco
Pereira de Sousa (PDT), o Testi
nha, do primeiro secretário,
MárioMassayoshi Kawashima
(DEM), o Mário Sumirê, e do Ana Karina Talarico

Ferraz poderá ter dia
de luta e combate à
violência contra a

mulher
Por iniciativa do vereador e vice-

presidente da Câmara Municipal,
Willians Santos (PPS), o Willians do
Gás, o município de Ferraz de Vas
concelos está prestes a ter o seu “dia
de luta e combate à violência contra
a mulher”. A data será comemorada
todos os anos no dia 25 de novembro,
conforme o projeto de lei apresen
tado na sessão ordinária, na segunda-
feira, dia 15.

De acordo com o texto em
tramitação na Comissão Permanente
de Constituição, Justiça e Redação
(CCJ) e na Procuradoria Jurídica do
Poder Legislativo, caso seja, de fato,
aprovado pelo o plenário em dois
turnos e depois sancionado pelo o
prefeito municipal, o dia contra a
violência doméstica terá como
símbolo uma bandeira branca. Além
disso, a data constará do calendário
oficial de eventos do município.

Na América Latina, o dia de luta
e combate à violência contra a
mulher foi definido durante o 1º
Encontro Feminista Latino-America
no e do Caribe, em 1981, em Bogotá,
na Colômbia. No Brasil, relata o
vereador Willians do Gás, a luta das
mulheres contra a violência domés
tica vem aumentando, sobretudo, nos
últimos anos. “Agredir a mulher é a
violação de direitos humanos de
maior incidência no planeta”, diz.

Na realidade, o assunto é tão
grave que é considerado um proble
ma de saúde pública. Mas, com o
advento da Lei Nº 11.340, popular
mente, conhecida como a Lei da
Maria da Penha em vigor há cinco
anos, no País, inúmeros agressores
covardes têm sido punidos e, com
isso, os índices de violência domés
tica diminuem a cada dia. O dia pró-
mulher poderá ser votado em 1ª
discussão na próxima segunda-feira.

Pedro Ferreira
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Deputada estadual , Heroilma Soares (PTB) prestigiou  a cerimônia que marcou o início das obras do Trecho Leste do Rodoanel Mário Covas

Sessão solene do Dia do Evangélico na Camara de Poá
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